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VERBALE n. 25 

DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

Il giorno 27 del mese di settembre dell’anno 2021 alle ore 16,30 si è riunito, in modalità videoconferenza 

attraverso lo strumento Meet, il Consiglio d’Istituto, convocato dal Presidente Piera D’Amico, con il 

seguente O.d.G:  

1. Approvazione Pon Digital Board; 

2. Convenzione Enti Locali con soggetti esterni per uso delle palestre sportive in orario 

extracurriculare; 

3. Implementazione dei canali di comunicazione istituzionale; 

4. Chiusura nei giorni prefestivi; 

5. Erogazioni liberali, contributo per il tempo prolungato, quote assicurative; 

6. Esclusione di subentro da parte del nuovo dirigente scolastico nella convenzione/accordo per la 

fornitura di abbigliamento scolastico infanzia/primaria. 

Risultano presenti: il Dirigente Scolastico dott.ssa Candida Zappacosta; il direttore D.S.G.A. Maria Teresa 
Chiulli; i rappresentanti dei docenti, Falone Laura, Di Tommaso Marilena, Franzese Anna, Perna Maria, 
D’Amato Paola, Trabucco Mariacristina, Di Felice Emanuela, e i rappresentanti dei genitori, Speziale 
Giovanna, che partecipa dalle 16,45, Chiavaroli Monia, D’Astolto Mirka, Riccitelli Graziano, che partecipa 
dalle 16,48, Mascioli Ida, Mancini Sabrina. Risultano assenti giustificati i consiglieri Marcotullio Maria 
Cristina, membro rappresentante dei docenti, e Surolli Arnaldo, membro rappresentante dei genitori. 
Preside la seduta la sig.ra Piera D’Amico; la prof.ssa Franzese Anna redige il presente verbale. 
Prima di passare ad esaminare i punti all'ordine del giorno, gli stessi vengono integrati con i seguenti punti 

dell’ O.d.G, indicati nella circ. 6380/U del 23/09/2021:  

● lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

● proposte per la nomina della commissione elettorale d’Istituto  

● subentro RUP nei seguenti progetti:  

1) multitasking school par fsc  

2) ambienti di apprendimento innovativi azione #7 pnsd3)  

3) smart class “cre@tivo & connesso” pon 2014-2020 asse ii (fesr) azione 10.8.6.a4)  

4) supporti didattici pon 2014-2020 fse azione 10.2.2 .  

 

Pertanto i punti all’ O.d.G vengono rinumerati, come di seguito indicato: 

1. lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

2. proposte per la nomina della commissione elettorale d’Istituto  

3. subentro RUP nei seguenti progetti:  

1) multitasking school par fsc  

2) ambienti di apprendimento innovativi azione #7 pnsd3)  

3) smart class “cre@tivo & connesso” pon 2014-2020 asse ii (fesr) azione 10.8.6.a4)  

4) supporti didattici pon 2014-2020 fse azione 10.2.2 .  

4. Approvazione Pon Digital Board; 

5. Convenzione Enti Locali con soggetti esterni per uso delle palestre sportive in orario 

extracurriculare; 
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6. Implementazione dei canali di comunicazione istituzionale; 

7. Chiusura nei giorni prefestivi; 

8. Erogazioni liberali, contributo per il tempo prolungato, quote assicurative; 

9. Esclusione di subentro da parte del nuovo dirigente scolastico nella convenzione/accordo per la 

fornitura di abbigliamento scolastico infanzia/primaria. 

 

(omissis) 
PUNTO 4 - Approvazione Pon Digital Board 

Il Dirigente comunica ai Consiglieri di aver aderito al PON “Digital Board”, finalizzato alla dotazione di 
attrezzature basilari per la trasformazione digitale della didattica e dell’organizzazione delle istituzioni 
scolastiche. L’obiettivo è quello di fornire strumentazioni volte a migliorare la qualità della didattica nelle 
classi del primo e del secondo ciclo, con priorità per le classi che ne siano attualmente ancora sprovviste, e 
di accelerare il processo di dematerializzazione e digitalizzazione amministrativa delle scuole fornendo le 
segreterie scolastiche di opportune attrezzature digitali. Il Dirigente spiega di aver aderito al progetto prima 
di acquisire la delibera degli organi collegiali, trattandosi di una candidatura a sportello, ovvero in base 
all’ordine cronologico della presentazione della domanda. Il Collegio Docenti nella seduta del 9 settembre 
2021, messo a conoscenza del PON, ne ha deliberato l’adesione, ma perché il progetto venga avviato è 
necessario che anche il Consiglio d’Istituto lo approvi.  
I Consiglieri, con voto palese per alzata di mano di fronte alla webcam, deliberano all’unanimità l’adesione 
al PON Digital Board. 
 

(omissis) 
 

Il segretario verbalizzante       Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

 Prof.ssa  Anna Franzese        Piera D’Amico  
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